Medio	Universia.cl
Fecha	6-08-2010
Mención	Se nombra a la Universidad Alberto Hurtado, como
	una de las instituciones que tiene propedéutico.

Inclusión educativa en la UCSH: la estrategia del propedéutico

06/08/2010

Más de 350 jóvenes de liceos y colegios de sectores desfavorecidos fueron invitados a cursar este programa, cuya aprobación les permitirá ingresar el próximo año a la universidad sin requerir un puntaje mínimo en la PSU. El rector del plantel, Francisco Javier Gil, destaca que este sistema busca contribuir a acortar las brechas sociales, en el convencimiento de que los talentos están distribuidos por igual en todos los estratos sociales.



Conoce la más completa guía de actividades universitarias del país

Más de 350 jóvenes -pertenecientes a liceos y colegios de sectores desfavorecidos socioeconómicamente en la Región Metropolitana y V Regiónfueron invitados a participar este año en el Programa Propedéutico de la <u>Universidad Católica Silva Henríquez</u> (UCSH), que brinda oportunidades de acceso a la educación superior a estudiantes de

cuarto medio con un promedio de notas que los ubique en el 5% superior de sus establecimientos.

La inauguración de este programa se efectuará en el Salón Auditorium del plantel (Carmen 350, 2° piso, Metro Santa Lucía), este sábado 7 de agosto, a partir de las 9:30 horas, con la presencia de sus máximas autoridades, los estudiantes y sus familias. El Sistema Propedéutico comenzó a implementarse por primera vez en 2008 en la <u>Universidad de Santiago de Chile</u> y éste es su segundo año en la Universidad Católica Silva Henríquez. Las universidades <u>Alberto hurtado</u>, <u>Católica del Norte</u>, <u>UTEM</u> y <u>UMCE</u> también lo están desarrollando.

"Los resultados académicos obtenidos por estos jóvenes, que finalizan la educación media con tal altos rendimientos, demuestran que pueden ser eximidos de su puntaje en la PSU, porque ya manifestaron suficiente facilidad y gusto por el estudio para tener éxito en la universidad, aún cuando por ser pobres no hayan asistido a un preuniversitario o buenos colegios", asegura el rector de la UCSH, Francisco Javier Gil Llambías, quien lleva más de dos décadas trabajando y estudiando en torno al acceso más equitativo a la educación.

La autoridad académica destaca que el sistema propedéutico busca contribuir a acortar las brechas sociales, en el convencimiento de que los talentos están distribuidos igualmente entre los jóvenes, independientemente del sector socioeconómico y del colegio en el que estudian.

Edición: Universia / RR